

Le Prix d'excellence des diplômés de l'UQAR à Monsieur Alain G. Gagnon - 2005



En mai 2005, M. Alain G. Gagnon, diplômé de l'UQAR en 1975 au baccalauréat en enseignement secondaire (sciences religieuses), a reçu le Prix de l'Association des diplômés. Originaire de Saint-Gabriel, il a fait des études de maîtrise et de doctorat au Canada anglais avant de faire carrière dans le monde universitaire. Ses publications et ses conférences sont remarquées. Toujours, il a mis son intelligence et ses capacités d'analyse au service d'une meilleure compréhension de la société québécoise et de ses liens avec la société canadienne. Maintenant à l'UQÀM, il est titulaire de la Chaire de recherche du Canada en études québécoises et canadiennes.